



Estadísticas de tráfico mes de agosto

## **El Aeropuerto de Barcelona-El Prat registra un aumento de pasajeros del 5,2% en agosto**

- **Cerca de 5 millones de pasajeros pasaron por las instalaciones de Barcelona-El Prat**
- **Se operaron 31.495 vuelos y se transportaron 13.362 toneladas de mercancías en Barcelona-El Prat**
- **Los pasajeros del Aeropuerto de Girona-Costa Brava crecen un 15,4% y los de Reus un 22,3%**

12 de septiembre de 2017

El Aeropuerto de Barcelona-El Prat, con 4.943.928 pasajeros registrados en agosto, ha cerrado este mes con un incremento del 5,2% en comparación con el mismo periodo del año pasado. Entre enero y agosto, el aeropuerto acumula un total de 32.083.377 pasajeros, un 7,9% más que en los ocho primeros meses de 2016.

Los pasajeros de fuera de la Unión Europea son los que más han crecido en agosto con un incremento del 14,2% mientras que los usuarios de vuelos nacionales aumentan un 4,1%

En relación a las rutas intercontinentales, los pasajeros de vuelos a Asia y Pacífico fueron los que más crecieron con un incremento del 115,9%, seguido de los vuelos hacia América Latina y Caribe (31,3%) y América del Norte (27,3%).

En el apartado de operaciones, en agosto se registraron 31.495 movimientos de aeronaves, un 3,4% más respecto al mismo mes de 2016. Las rutas de la Unión Europea fueron las que más crecieron

(10,7%). Por su parte, los movimientos nacionales se incrementaron en un 3,8 %. Entre enero y agosto, el Aeropuerto de Barcelona-El Prat suma 217.148 operaciones, lo que supone un aumento del 4,5% respecto a los ocho primeros meses de 2016.

Por lo que a carga se refiere, ésta también continúa creciendo. Así, se transportaron 13.362 toneladas de mercancías, un 31% más que en agosto de 2016. En lo que va de año ya se han transportado 99.064 toneladas, un 17,9 % más que en el mismo periodo de 2016.

### **Aeropuertos de Girona-Costa Brava, Reus y Sabadell**

El Aeropuerto de Girona-Costa Brava ha cerrado el mes de agosto con 297.665 pasajeros, un 15,4% más que hace un año. En el acumulado de agosto el aeródromo gerundense suma 1.407.413 pasajeros, un 15,9% más que en agosto de 2016.

En cuanto al número de operaciones, en agosto se realizaron 2.406 aterrizajes y despegues (-0,2%), acumulando entre enero y agosto un total de 14.275 (+3,8%).

Por su parte, el Aeropuerto de Reus cierra agosto con 190.940 pasajeros, un 22,3% más que hace un año. Hasta agosto, 750.659 usuarios han pasado por el aeropuerto, un 25,2% más que en el mismo periodo de 2016.

En el apartado de operaciones, en agosto se realizaron 1.778 movimientos, lo que supone un incremento del 4% más. Entre enero y agosto de 2017, el aeropuerto acumula 11.191 operaciones, un 12% más que en los ocho primeros meses de 2016.

Finalmente, en el Aeropuerto de Sabadell se operaron 3.708 movimientos en agosto, un 15,5% más que en el mismo mes de 2016. En lo que va de año, el aeródromo ha registrado 27.682 operaciones, una cifra que supone un aumento del 15,3% respecto al mismo periodo de tiempo de 2016.